

31/08/2015 18:03

EXTREMADURA.-La obra extremeña 'Edipo Rey' , Premio de Público en la Feria de Teatro de Castilla

Mérida, Europa Press El montaje de Edipo Rey, coproducido por el Festival de Teatro Clásico de Mérida y la compañía extremeña Teatro del Noctámbulo, ha obtenido la mención de Mejor Espectáculo de Sala en la Feria de Teatro de Castilla y León, celebrada en Ciudad Rodrigo del 25 al 29 de agosto.

El espectáculo extremeño, dirigido por Denis Rafter con una versión de Miguel Murillo y protagonizado por el actor José Vicente Moirón, se exhibió al público de Ciudad Rodrigo el 27 de agosto en el Teatro Nuevo Fernando Arrabal.

Cabe recordar que la obra se estrenó con "gran éxito de público" en la 60 edición del Festival de Mérida y "desde entonces ha tenido un largo y aplaudido recorrido por escenarios de toda España", según señala el certamen teatral en nota de prensa.

El premio de Ciudad Rodrigo lo otorga la Asociación Amigos del Teatro de la localidad.

Este año, la Feria de Teatro de Castilla y León ha contado con los trabajos de 40 compañías procedentes de Chile, Italia, Portugal y nueve comunidades autónomas de nuestro país. Un total de 35.000 espectadores disfrutaron el pasado fin de semana durante cinco jornadas de 49 representaciones en el marco de su programación oficial, además de los 256 programadores culturales, gestores y distribuidores acreditados, según datos de la organización.